



具同小学校 学校通信 NO.2



# くすの木

R6.4.26 文責：中平



～5月生活目標:運動会を成功させよう～

✎ 4月参観日・PTA 総会への出席、ありがとうございました。✎



4月21日(日)の今年度初めての参観日には、たくさんの保護者の皆様にご出席していただき、ありがとうございました。各学年、学級の教室や廊下にはあふれんばかりの保護者のみなさんの姿があり、ありがたく思いました。また同時に、その様子は学年や学級、学校に対しての期待の表れだとも感じ、身が引き締まる思いでした。

各教室ではそれぞれの教科で授業が行われていましたが、保護者のみなさんに見守られながら、子ども達は一生懸命に取り組んでいたと思います。特に一年生は、初めての参観授業で緊張したことと思いますが、元気いっぱい、張り切って授業に取り組んでいる姿はとても微笑ましく感じました。

参観授業後の学級、学年懇談、PTA 総会への出席もありがとうございました。PTA 総会での議案も滞りなく議決していただきまして、今年度も安心して学校経営が行えますこと、心より感謝申し上げます。また、PTA 役員を引き受けて下さった保護者の皆様には大変ご足労をおかけしますが、PTA 活動を充実したものにするため、また保護者の皆様と学校の連携をより良いものにしていくためにもお力添えをいただきたいと思います。この一年どうぞよろしくお願いいたします。

## 令和6年度 PTA 役員のご紹介

会 長	山崎 裕之さん
副会長 文化部長	沖 友里さん
副会長 体育部長	宮川 一幸さん
副会長 生活部長	田中 秀和さん
副会長 事業部長	金子 江梨亜さん
監 査	森崎 美奈さん
監 査	野町 優さん

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

会長の山崎さん、副会長の宮川さん、田中さん、金子さん、監査の野町さんは昨年度に引き続きお引き受けいただき本当にありがたく思っています。また、新しく副会長(文化部長)を沖さん、監査を森崎さんがお引き受け下さいました。ありがとうございます。

長年、副会長(文化部長)を努めてくださった荒谷さんには PTA 活動にご尽力いただきありがとうございました。執行部からは離れますが、今後ともお力添えをよろしくお願いいたします。

## 👏👏👏 具同小学校「5あ」の約束 👍👍👍



具同小学校には、みんなが気持ちよく学校生活を送るために「5あ」の約束（あいさつ・あんぜん・あしまつ・あつまり・あそび）があります。平成29年度に、児童のイラストをもとにつくられた「5アザラシ」は「5あ」と「アザラシ」をかけたものです。くすの木の中にあるアザラシを囲むように、5つの木の実がなっています。これは具同小の「5あ」の約束を意味しています。

「5あ」の約束が具同小の風土としてしっかりと根付くように、子ども達に投げかけていきたいと思ひます。

### 具同小学校「5あ」の約束

あいさつ・あんぜん・あしまつ・あつまり・あそび

## 🗨️🗨️🗨️ 『あいさつは 心の扉を開く鍵』 🗨️🗨️🗨️

色々な方から、「具同小の子ども達は、元気な声であいさつができるね。」と言われます。とてもうれしいことです。このことはずっと続けていきたいので、今一度、「あいさつの意味」について考えてみましょう。「あいさつ」はなぜ、しなければいけないのでしょうか。

「あいさつ（挨拶）」の「あい」には、「押し開く」「互いに心を開いて近づく」という意味、「さつ」には、「迫る」「擦りよる」という意味があります。つまり、「あいさつ」とは、まず自分の心を開くことで、相手の心を開かせ、相手に近づいていくということなのです。まず、自分の心を開くことから始まるので、自分からしていくことが何より大切です。

「おはようございます」「さようなら」など、とても短い言葉ですが、この言葉が相手との距離を縮め、親しみがわき、この言葉をきっかけにコミュニケーションをスムーズに進めることができます。挨拶する側は心を開き、された側も心を開いていきます。お互いが心を開いて近づき、人間関係を築く第一歩になるのは間違いないですね。

また、具同小では自分から進んで挨拶するとともに、言葉を先に言って、その後に一礼する『語先後礼（ごせんごれい）』に取り組んでいます。新一年生も、お兄さんやお姉さん、上級生の仕方を見ながらできるようになってきています。

これからも、気持ちの良い「あいさつの声」が響く学校にしていきたいと思ひます。

## 《家庭訪問へのご協力ありがとうございました》

23日（火）から始まった家庭訪問も、残すところ30日（火）のみとなりました。子ども達のご家庭での様子などたくさんお聞かせいただきありがとうございました。今後の指導支援に生かしていきたいと思ひます。お忙しい中ありがとうございました。

## 《楽しいゴールデンウィークに》

いよいよゴールデンウィークに入ります。特に後半の連休は人出もかなり多くなることでしょう。それに伴って交通量も多くなると思ひます。交通ルールを守り、事故等には十分注意するようにご家庭でもご指導ください。

お配りしている「具同小学校の約束」を守り、健康で安全なゴールデンウィークにしてください。

**全ての PTA 学級役員がまだ決まってない学級が多くあります。積極的な参加をよろしく願いするとともに、お声をかけた際にはお引き受け下さいますように、どうぞよろしく願ひします。**